

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

|             |  |      |        |
|-------------|--|------|--------|
| 学 校 名       | 七宗町立上麻生小学校   |      |        |
| 実 施 期 間     | 平成25年10月12日(土)   |      |        |
| 実 施 概 要     | Hichiso ドリームコンサート 2013<br>大垣女子短期大学ウインドアンサンブル約90名の方による演奏を隣の神淵小学校と合同で、保護者や地域の方と一緒に鑑賞した。児童の合唱した曲を聴いてもらったり、地域の方々と一緒に歌ったりすることもでき、七宗町の児童、保護者、地域の方で一体となることができた。   |      |        |
| 実 施 内 容     | 学習・取組の分野<br><input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他  |      |        |
|             | 公開の方法<br><input type="checkbox"/> 授業公開 <input type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等<br><input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他   |      |        |
| 来 校 者 数     | 保 護 者  | 152人 | 計 203人 |
|             | 地域関係者  | 51人  |        |
| 実 施 状 況     | 七宗町では、時折、あちらこちらで音楽の演奏会が行われている。中には、そんな演奏家の方が演奏を機に七宗町に住まれるようになっていく状況があり、非常に音楽に関心が高い地域である。しかし、その演奏会は、少人数での演奏に限られており、子ども達や地域の方々は、大人数での演奏を聴く機会が極めて少ない。そこで、大垣女子短期大学ウインドアンサンブルの方々約90名に來校していただき、保護者や地域の方と一緒に生演奏を聴いた。<br>この演奏会は昨年度も開催したが、今年度は隣の小学校である神淵小学校の児童や保護者、神淵小学校区の地域の方とも一緒に鑑賞した。地域の方々にもたくさんの方に來校していただき、子ども達と一緒に生演奏を聴いていただいた。また、上麻生小学校と神淵小学校の児童の合唱「気球に乗ってどこまでも」を聴いたり、「ふるさと」を児童と一緒に歌ったりすることができた。 |      |        |
| 成 果 及 び 課 題 | 約90名の演奏であり、迫力のある音楽を地域の皆さんと一緒に聴くことができ、音楽的な地域の文化を更に高めることができた。日頃聴けない演奏で、保護者や地域の方々も感動してみえた。楽器体験や指揮体験もあり、児童たちは非常に貴重な体験をすることができた。<br>また、神淵小学校と合同で、全校児童や保護者が一緒に集まって活動する行事は今までなく、小学生や地域の方々など、七宗町が一体となった鑑賞会に価値があった。<br>町長さんもお越しくださり、「とてもすばらしい鑑賞会だったので、是非、来年も継続して鑑賞会を開いて欲しい」とおっしゃった。<br>12月14日(土)に、神淵小学校と上麻生小学校の合同活動として人形劇を、地域の方と一緒に鑑賞する計画がある。その人形劇は、上麻生小学校の卒業生が主役を行っていて、地域の方々もとても楽しみにしている。            |      |        |

